
 

 

 

 

第 5 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4 年 8 月 8 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 4 年 8 月 8 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 4 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席者：3 名  

 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組「生放送 775 ライブリーモーニング（毎週月曜日）」について 

 

6. 議事内容 

① 局長挨拶 

・先日開催された地域のお祭りで 775 ブースを 2 ヶ所に設置した。１ヶ所はサテライトスタジオと

し、朝霞台スタジオと中継で結ぶなど、イベントならではの演出をすることができた。ブースにい

らした方からは「775 は知っているがどのようにしたら聞けるのか」などの質問があった。少しづ

つではあるが、地域の方に知ってもらっているなと感じた。 

・様々なゲスト出演があったことを報告した。 

・新たなスポンサーを増やすことを目指し営業と連携をとっていくこと、現在のスポンサーCM に

ついては、ほぼ放送まで終了していることを報告した。 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

事業者）率直に、番組を聞いて感じたこと、思ったことをお聞かせください。 

 

委員）市長のお話、番組内容は非常に面白かった。イベントなどに力を入れているなと感じることがで

きた。パーソナリティの話す高音が割れているような感じを受け、少し聞きづらい感じがした。曲はす

ごく聞きやすかった。 

 

委員）大喜利が面白い内容だったので、膨らませて内容を多くしてくれるとより良いなと思った。面白

い内容だけにもったいない感じがした。以前行ったことがあるが、市長の話を聞いて、この市のお祭り

にもう一度行きたいなと思った。4 市のキャラクターを PR するなど魅力を伝える番組が他にもたくさ

んあって良いと思った。流れていた曲のセレクションが良かった。2 回くらい繰り返して聞いた。 

 

委員）市長の話、対話形式にするなど工夫してもよかったのではと感じた。少し硬い話に感じた。パー

ソナリティの声は柔らかく聞いていて心地よい。ただ、今回、読み込みが少なかったのか原稿読みにな

っているなと思った場面があった。 



 

事業者）今後 4 市の番組がスタートします。また、その他新番組も増えて行く予定で進めています。 

 

委員）本番組審議と話はずれるが、昨今問題になっている振り込め詐欺などのテーマを放送内に盛り込

むのはどうか。毎日○時に流れる仕組みにすれば自然と耳に残り、市民へ注意喚起する放送があって良

いのではないか。 

 

事業者）振り込め詐欺などに関しては警察よりタイムリーに放送をしてほしいと要望があり、先日仕組

みを作り連携とっている。また、署長のゲスト出演も今後予定している。行政との連携は大事とし、継

続をしていきたいと思っている。 

 

委員）リスナーを増やす、知ってもらうきっかけになれば良いですね。 

 

事業者）皆さま、さまざまなご意見をいただきありがとうございました。 

 

委員長）では、これで会を終了します。 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2022 年 8 月 9 日火曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。 

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


